

**Note d'information aux résidents**  
**Mesures préventives COVID-19**  
**Information 17 avril 2020 – 10h00**

Chère résidente, cher résident,

A ce matin, je vous informe qu'**aucun cas avéré ou suspect de personne malade du COVID-19 n'existe au sein de la résidence**, tant parmi les résidents que les salariés.

Si je tiens à renouveler mes remerciements et mes félicitations à tous ceux qui respectent scrupuleusement les règles de ce confinement, je sais aussi que la lassitude et le découragement sont propices à un relâchement dans la rigueur qu'il nous faut tous ensemble maintenir. Pour mémoire, je vous rappelle que la moyenne d'âge des résidents des Jardins d'Arcadie de Bordeaux est de 86,2 ans, que 73 % des personnes décédées en France du Covid-19 ont 75 ans et plus. Ces chiffres et statistiques doivent faire prendre conscience à tous que personne ne devrait faire prendre de risques supplémentaires à la communauté arcadienne en sortant de la résidence sans une nécessité absolue. Nos caméras de surveillance enregistrent encore trop de sorties. **Alors, ensemble ne lâchons rien !**

Pour diminuer la lassitude, la monotonie, l'angoisse, nous continuerons d'organiser dans le parc, sous l'œil bienveillant de salariés de la résidence pour assurer la sécurité, des séances de gymnastique les mardis et jeudis à

Jean-François MARTINEZ  
Directeur

**10h00, des récitals certains après-midis**, en fonction bien sûr de la météo. J'ai le plaisir ainsi de vous annoncer la **venue prochaine de musiciens et chanteurs du Grand Théâtre de Bordeaux** pour une présentation dont la date sera précisée 48 heures à l'avance.

Toujours dans le parc, Claude Berthereau, qui tiendra compte de vos souhaits, animera des après-midis musicaux quelques jours par semaine, dès 15h45.

Autre initiative que je vous avais annoncée la semaine passée et qui rencontre de plus en plus de succès, à la grande satisfaction des résidents qui en font la demande, **l'organisation de Visio-rencontres avec vos familles et amis**. Nul besoin d'ordinateur, ou d'internet dans votre appartement, Virginie qui organise désormais ces rencontres a tout le matériel pour ce faire. Faîtes appel à elle, elle s'occupera de tout.

Si la bibliothèque reste fermée, n'hésitez pas à **appeler Virginie pour réserver des livres**. Elle se fera une joie de vous les livrer.

Si la grande majorité du personnel reste présent et fait tout son possible pour vous apporter les services dont vous avez besoin, nos effectifs ne sont cependant pas complets. C'est pourquoi **à compter de dimanche prochain, les poubelles ne seront pas ramassées dans les appartements le dimanche après-midi**. Si des salariés CSI ou ASSAD interviennent chez vous le dimanche, vous pourrez cependant leur demander de récupérer vos sacs poubelles.

**Protégez-vous, et protégez tout votre entourage. Encore merci à tous pour cela. Cordialement,**

Jean-François Martinez  
Directeur